

Nuit de la chouette

C'est à la maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden que les JPN (Jeunes Passion Nature) de la section locale de la LPO (Ligue pour la protection des oiseaux) ont participé à la 12e nuit de la chouette.



Les JPN à la maison de la nature. Document remis

Plusieurs animations étaient proposées par les organisateurs, notamment un atelier de décortication de pelotes de réjection de chouettes et hiboux ainsi qu'un grand jeu de piste menant les participants le long du canal du Rhône au Rhin, à la rencontre des rapaces nocturnes.

Après s'être régalés avec une soupe aux légumes bio et saucisses, les 14 JPN accompagnés de Fernand, Loïc et Sébastien ont suivi la conférence projection sur les chouettes chevêches qu'ils se sont empressés d'aller écouter sur le terrain.

C'est dans les vergers d'Ensisheim qu'ils pensaient les entendre. Pas de chance, aucune d'elles ne s'est manifestée et seul le chant d'un hibou moyen duc est parvenu aux oreilles des jeunes naturalistes.

Les JPN sont rentrés, ravis d'avoir appris tant de choses passionnantes sur ces oiseaux de la nuit que sont les chouettes.

La campagne de ramassage des crapauds le long de la route D3bis, entre Hirtzfelden et Meyenheim, a démarré. C'est précisément le but de la prochaine sortie des JPN prévue pour dimanche 26 mars.

Pour s'inscrire ou se renseigner, contacter Fernand Kasel au 0389486186.